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长沙“美规车”市场如何发展
听听进口名车店大佬们怎么说

“长沙人真
有钱！” 很多来
长沙的游客在
看到满大街跑
的豪车后都会
发出这样的感
慨。 这几年，长
沙的豪华品牌
4S店是一家接
一家的开，很多
“进口名车店”
也是如雨后春
笋般地冒了出
来。

今年受到
经济环境和相
关政策的影响，
进口名车市场
的发展也变得
不那么确定。

为给进口
车商搭建一个
互相交流的平
台，探讨进口车
的发展方向，7
月25日， 三湘
都市报组织了
一场“2013长
沙进口名车市
场研讨会”。数
十家进口名车
店总经理表达
了自己的观点。

■三湘华声全媒体
记者 陈龙 杨刚

湖南的进口车市场比前年、
去年形势都要好。 随着长沙名车
店增多， 进口豪华车的价格在下
降。 名车店把正常渠道进口的车
子的价格拉下来了， 而且造成了
很大的库存。 目前国内的市场情
况， 经济形势越来越复杂。2011
年以前， 豪华车增长的速度相当
快，2008年的时候也就是30多万
辆，去年猛增到100万辆。

随着实体经济的下滑， 进口
车的市场也随之受挫。 今年1-6
月份，全国大概进口了52.6万辆，
同比增速下滑了10.7%。 根据湖
南商检局的数据， 今年1-7月进
口20026台，增长超过30%，这个
增长远远高出全国。

今年1-7月在长沙上牌的数

据是很好的证明， 如今的进口车
市场增长已经从沿海地区转移到
中部地区。 长沙地区1月-7月上
牌12627台，增长20%以上。湖南
名车市场正处于高度增长期。

现在开名车店的门槛很低，
还有很多做中规车的4S店转型，
还有一直做后台的介入到前台。

我认为现在开名车店必须
有几个优势， 第一个是价格优
势，第二个是品牌优势。豪车消
费有冲动性。现在的名车行利润
很低，已经进入微利时代，名车
行到店客人是4S店的三分之一，
靠的就是价格和服务。现在没有
售后真的维持不下去，做名车行
风险真的很大，资金成本压力也
是很大。

从市场来讲， 美规车为什么
在中国有一席之地。 我觉得有几
个因素， 第一个是比较适合中国
消费群的配置和价格， 弥补了市
场缺口。 第二个是有明显的价格
优势。 中规车系统如果没有美规
车的平行进口的渠道， 跟他参与
竞争的话， 实际上是一个垄断的
系统。他的垄断是非常强势的。现
在中规车很多都是加价在卖，曾
经有车就加价三四十万， 在美国
就很少见到这样的情况。

现在经营起来很难，属于骑
虎难下，市场不好做。 我认为我
们现在的生存空间是非常狭小
的。目前，我们属于在夹缝中生
存， 但是最大的受益者是消费
者，他们得到了真正的实惠。

现在很多品牌市场表现不
佳，美规车和中规车的差价非常
大。我认为进口名车市场最需要
的一个是资源的整合，一个是价
格的整合， 这两个整合十分关
键。

我觉得名车店还是为社会
做出了贡献的， 首先解决了就
业问题，为国家创造了税收。

而且它的出现打破了4S店
的垄断地位。 让消费者们有了
更实惠的选择， 而且我们的产
品非常具有性价比。 然而我们
现在面对的变数也很大， 比如
政府政策， 这些不是我们所能
决定的。

我觉得目前美规车在长沙
的市场情形还不错，不存在大的
阻碍。美规车品牌店的进驻及做
大做强让困扰美规车车主很久
的售后问题逐步得到了解决，许
多美规车门店的售后已经开建；
质保方面，通过和保险公司的合
作， 美规车车辆已实现全国联
保；上牌方面，美规车在长沙也
从未出现过问题， 整体来说，长
沙的美规车市场正在积极向上
的发展。

经济信息…

最近听说2013款Mazda6上
市了，这对于一个钟情于Mazda6
多年的准车主来说，自然被不可抗
拒的魔力吸引着， 买不买不重要，
但是必须去看。

新车更漂亮， 纵情享音乐，不
惧开车打电话

周末来到一家一汽马自达4S
店，新款Mazda6很受欢迎，不少
和我一样的准车主围着车正议论。
2013款Mazda6在外观细节上下

了功夫，前脸增加了流行的日间行
车灯以及外后视镜增加转向灯，看
起来有档次感。

在销售经理热情的试驾邀请
下， 我坐上了Mazda6的驾驶席。
点火，D挡， 松刹车起步， 新款
Mazda6开起来给人感觉很轻快，
提速、 过弯和刹车都让人信心满
满，很容易上手。试车员首先带我
感受了油门到底的加速感，伴随着
轮胎轻微的叫声， 推背力汹涌澎

湃， 身体被紧紧地压在座椅上，跑
车感受也不过于此吧。 乘坐新款
Mazda6过急弯也是一种享受，感
觉转弯很灵活， 座椅有很好的支
撑，我还能优雅的听音乐，看来“弯
道之王”并非徒有虚名。

我 在 试 乘 试 驾 途 中 发 现
Mazda6的内饰非常精细，金属拉
丝工艺的内饰板很符合国际化潮
流。2013款Mazda6还专为我这种
“果粉”新增Ipod接口还可以连接
iPhone等苹果设备， 听歌方便多
了。中控台上大尺寸可触摸的显示
屏是我最看重的， 因为7寸大屏幕

GPS对于新手上路十分有用———
地图看得清楚， 不容易走错路。新
增的车载蓝牙也是我想要的，开车
时接打电话就像和车里的人聊天
一样，既实用又安全。

精英管家标准服务，解除保养
疑虑

在来马自达4S店之前， 也去
过不少其他品牌的4S店， 很少有
机会能接触到汽车维修保养的部
门， 对于网上对保养黑幕的描述，
难免心存疑虑。据介绍，马自达的
“精英管家” 服务是一汽马自达倾
力打造的标准化服务品牌， 所有

4S店均参与“精英管家赛”，每个
人都是选手，这种“全民皆兵”的售
后服务彻底打消了我对爱车保养
的疑虑。

综合实力 +功能， 明天提
车———2013款Mazda6时尚型

2013款Mazda6尽管外观没
有显著变化，但这恰恰成就了它的
经典。新款Mazda6悉心的升级更
加适合日常驾驶，精英管家的服务
也解除了我对车辆维修和保养的
后顾之忧，果然是一见钟情。

就这么定了，明天提车！【提车
后再上《提车作业》，敬请关注。】

一见钟情新款Mazda6，明天提车！
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